

# Frühling auf der Rennbahn

## Zwischenzeitzentrale lädt zum Tag der offenen Tür ein

**Sebaldsbrück.** Die Zwischenzeitzentrale (ZZZ), lädt für Sonnabend, 14. Mai, 15 bis 20.30 Uhr, zum Frühlingsfest und Tag der offenen Tür auf die Galopprennbahn ein, auch um die Zwischennutzung mit dem Titel „Galop de Porc“ zu präsentieren.

Angekündigt ist ein Galoppgarten für Kinder und Jugendliche, in dem es neben einer Hüpfburg verschiedene Angebote des Vereins Kuckuck aus Musik, Yoga und Schminken sowie Spielen geben wird. Die Schülerinnen und Schüler der Oberschule Sebaldsbrück stellen am See ihre Draußenschule vor, und der Nabu lädt auf die Blühwiese mit Eseln und Schafen ein.

Im westlichen Teil der Rennbahn können die Besucher zwischen 15 und 18 Uhr mithilfe Sachkundiger Golf und Bogenschießen ausprobieren.

Es soll Diskussionen geben und aktuelle Informationen zur Zwischennutzung der Rennbahn. Der Aussichtsturm bietet Gelegenheit, einen Blick über das Gelände zu werfen. Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei. Für ein Picknick können Decken und Speisen selbst mitgebracht werden.

Die ZZZ weist darauf hin, dass die Rennbahn nicht barrierefrei ist. Weitere Informationen gibt es online auf [www.galop-de-porc.de](http://www.galop-de-porc.de).